

FEEDBACK REMED 1 OSCE OSCE SEMESTER 7 TA 2024/2025

21711164 - KARUNIA SAVITRI

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	syok hipovolemik Demam malaria berat palcifarum dd m.vivax dan m.malariae, tindakan perlu lebih berhati-hati kembali, dosis cairan belum sesuai
Integumentum	Terapi sudah tepat dengan mupirocin hanya kadarnya tidak tepat, untuk Cetirizene pada anak dengan usia tsb seharusnya berapa dosisnya? penulisan resep kompres Nacl kurang tepat ya,, yg lain oke
Kardiovaskular	Ok, sedikit kurang lengkap di rasionalisasi data klinis
Neurobehavior	Ax= anamnesa cukup, RPS tergalil baik, RPK tergalil dengan baik, pertanyaan relevan. Px Fisik= GCS penilaian baik, benar, px fisik head to toe cukup, px neurologis cukup, meningeal sign, tes lengan / tungkai jatuh dilakukan dengan baik, reflek fisiologi dilakukan, refleksi patologis cukup. Dx/dd= benar lengkap Tx= cukup, benar dan lengkap, Komunikasi= cukup, oke
Psikiatri	Anamnesis sebenarnya sudah baik, tetapi kurang menggali terkait keluhan penyerta dan keluhan tambahan terkait diagnosis banding yang mungkin, - px psikiatri di status psikiatri tuliskan dengan baik nggih seperti gangguan persepsi sebaiknya dituliskan apa saja yg negatif, bedakan afek tumpul atau depresif, tuliskan intepretasi proses pikir dengan baik seperti relevan jangan hanya normal... normanya yang gimana ... dx baik, tetapi dd kurang tepat karena memang di anamnesis kurang tergalil khususnya untuk menyingkirkan dd... di cek lagi dx depresi ringan-sedang, tetapi dx kok depresi ringan - obat salah satu aja ssri atau trisiklik, jika insomnia apakah perlu obat lain - edukasi sudah dilakukan tetapi kurang adekuat
Respirasi	ax: jgn lupa tanya RPK, riwayat alergi pada keluarga, selain itu juga eksplorasi keluhan lain yg menyertai dari keluhan utamanya juga, misal ada batuk? pilek? coba dieksplor lagi.. px fisik : belajar lagi cara melakukan fremitus taktil yg sesuai, kalau pemeriksaan abdomen, urutannya apa ? ingat IAPP, auskultasi dahulu baru perkusi dan palpasi. belajar lagi diagnosis yang tepat, berdasarkan gejala dll gradingnya dibagi jadi apa apa, dan belajar lagi ddx yg tepat itu apa. tatalaksana yang dipilih masih kurang tepat, tolong belajar lagi tatalaksana yang sesuai untuk kondisi pasien.. ingat bahwa tatalaksana tidak hanya kausatif, tapi juga ada soimptomatik juga ya.